



# Inklusion und Abschaffung der Kleinklassen – was bringt es?

Referat mit Diskussion

**René Walcher**

Heilpädagoge und langjähriger Kleinklassenlehrer, Wil

**Freitag, 23. Juni 2017, 20.00 Uhr**  
**im Hof zu Wil, Fürstensaal**

Die Idee der Inklusion – einer möglichst weitgehenden Integration aller Sonderschüler in die Regelklasse – wird international vorangetrieben. Auch der Kanton St. Gallen hat 2015 ein Sonderpädagogik-Konzept verabschiedet, das die Abschaffung der Kleinklassen favorisiert. Im Gegensatz zu vielen anderen Gemeinden sind bis 2017 in Wil Kleinklassen geführt worden.

René Walcher hat die massgeblichen, weltweiten Forschungsergebnisse zur Inklusion anhand der Hattie-Studie analysiert und verbindet sie mit seinem reichhaltigen Erfahrungsschatz aus 35 Jahren Schulerfahrung.

Auf seiner Homepage findet man hochinteressante Beiträge:

<http://www.walcher1.magix.net>